

Polémica por el retorno de Savu a La Unión

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de julio de 2018, viernes



La SFC Minerva asegura que tenía un acuerdo de renovación cerrado con el portero y La Unión Atlético afirma que desconocía esa circunstancia y que el meta rumano, antes de comenzar a negociar, les aseguró que no tenía compromiso con el equipo de Alumbres o con otro club.

En el capítulo de refuerzos, Juan Carlos, defensa de 22 años del FC Cartagena B, se convierte en nuevo fichaje del club minero para Tercera División.

El meta en un partido de hace dos temporadas en el polideportivo unionense

Polémica por el retorno de Savu a La Unión

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de julio de 2018, viernes

Las noticias sobre este conflicto se pueden leer en sportcartagena.es:

- [El meta Savu se marcha a La Unión Atlético y deja plantado a la Minerva](#)
- [La Unión Atlético alega desconocer que Savu tenía un acuerdo con el Minerva](#)

Por otro lado, indicar que el meta Héctor, que jugó en La Unión CF, ha fichado por el club azulgrana de Alumbres.